

The following are English and French versions of a letter.  
Le présent message comprend les versions en français et en anglais d'une lettre.

~~~~~

**Public Review of Information and Communications Standards Development Committee's Initial Proposed Accessible Information and Communications Standard**

Today is the launch date of Public Review for the Initial Proposed Accessible Information and Communications Standard as part of the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, 2005.

The proposed standard for accessible information and communications was developed by an external Information and Communications Standards Development Committee (SDC). This external committee included representatives from the disability community as well as the public and private sectors. The SDC's initial proposed standard is now posted for public review and feedback. The initial proposed standard does not necessarily reflect the point of view of the government.

The public review period to make comments on the SDC's Initial Proposed Accessible Information and Communications Standard is from **November 17, 2008 to January 16, 2009**.

Once the public review period is over, the standards development committee will reconvene to consider your feedback. They may make changes to their initial proposed standard based on the feedback prior to finalizing a proposed standard for submission to the Minister of Community and Social Services.

Those interested in reviewing the SDC's proposed standard or participating in the accessibility standards development process can find more information on the Ministry of Community and Social Services' website at:

English:

<http://www.mcsc.gov.on.ca/mcsc/english/pillars/accessibilityOntario/accesion/business/information/>

French:

<http://www.mcsc.gov.on.ca/mcsc/french/pillars/accessibilityOntario/accesion/business/information/index>

Public consultation sessions will be conducted across the province. To participate in a consultation session, to request a document in an alternate format, to find out about alternate methods of providing feedback, or for any additional information regarding the public review process, please call 1-888-482-4317 or toll-free TTY 1-888-335-6611, or email [public.review@oliverwyman.com](mailto:public.review@oliverwyman.com).

If you require assistance to participate in this activity, please do not hesitate to contact us.

Thank You.

~~~~~

**Examen public de la proposition de Norme initiale d'accessibilité de l'information et des communications du Comité d'élaboration des normes d'accessibilité de l'information et des communications**

À partir d'aujourd'hui, la proposition de Norme initiale d'accessibilité de l'information et des communications est mise à la disposition du public, conformément à la Loi de 2005 sur l'accessibilité

pour les personnes handicapées de l'Ontario.

La proposition de Norme d'accessibilité de l'information et des communications a été élaborée par un Comité d'élaboration des normes d'accessibilité de l'information et des communications (CÉN) externe. Les membres de ce comité représentaient la communauté des personnes handicapées, de même que les secteurs public et privé. La proposition initiale de norme est maintenant affichée aux fins d'examen public et de rétroaction. Cette norme ne reflète par nécessairement le point de vue du gouvernement.

La période d'examen public de la proposition de Norme initiale d'accessibilité de l'information et des communications du CÉN durera du **17 novembre 2008 au 16 janvier 2009**.

Suite à cette période d'examen, le Comité d'élaboration des normes se réunira de nouveau pour étudier vos commentaires. Il pourra alors tenir compte de la rétroaction du public pour apporter des modifications à sa proposition de norme initiale, avant de finaliser celle-ci et de la transmettre à la ministre des Services sociaux et communautaires.

Les personnes intéressées à examiner la proposition de norme du CÉN ou à participer au processus d'élaboration des normes d'accessibilité sont invitées à consulter le site Web du ministère des Services sociaux et communautaires, aux adresses suivantes :

Site français :

<http://www.mcsc.gov.on.ca/mcsc/french/pillars/accessibilityOntario/accession/business/information/index>

Site anglais :

<http://www.mcsc.gov.on.ca/mcsc/english/pillars/accessibilityOntario/accession/business/information/>

Des réunions de consultation publique auront lieu dans toute la province. Pour participer à l'une de ces réunions de consultation, pour demander un document sous forme de médias substitués, pour connaître les autres modes de présentation de vos commentaires, ou pour obtenir de plus amples renseignements sur le processus d'examen public, veuillez appeler le 1 888 482-4317 ou, par ATS sans frais, le 1 888 335-6611. Vous pouvez également envoyer un courriel à [public.review@oliverwyman.com](mailto:public.review@oliverwyman.com).

Si vous avez besoin d'aide pour participer à cet examen, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Nous vous remercions.